

EDICTOS

La tarifa para la publicación de edictos judiciales es del 40% más de lo abonado en el BOLETIN OFICIAL. Los mismos se reciben de lunes a viernes, de 9:30 a 12:30 y de 15 a 18, en Pichincha 823 Lanús (1824)

EL CENSOR

LANUSENSE

Diario informativo de la mañana año V N° 1.238 Lanús, viernes 24 de septiembre de 2004

El Tiempo

Hoy

nubosidad variable. tiempo inestable. vientos moderados del oeste.

Avellaneda Inco detenidos durante el allanamiento a un desarmadero

(AIBA).- En un operativo realizado en la madrugada de ayer, la policía bonaerense detuvo a cinco individuos que operaban en un desarmadero de autos clandestino en Avellaneda, donde también se secuestraron cinco coches robados y una cantidad de autopartes de dudosa procedencia.

Según informaron fuentes oficiales, el procedimiento fue llevado a cabo durante la madrugada por personal de la dirección de Prevención de Delitos contra la Propiedad Automotriz a cargo de la comisaria Victoria Huck, en un galpón ubicado en la calle Jujuy de la localidad de Pihueyo.

Al irrumpir en el taller clandestino, los efectivos encontraron a cinco sujetos a plena faena de desarmar autos robados. Los mecánicos fueron detenidos sin oponer resistencia y luego fueron puestos a disposición de la fiscalía VII de Lomas de Amaral, donde se instruyeron actuaciones por robo reiterado de automotor, hurto de automotor encubrimiento.

Además, se secuestraron cinco automóviles que eran desmantelados al momento de producirse las detenciones, cinco de los cuales habrían sido robados durante las últimas semanas en la Capital Federal.

El allanamiento al galpón de Avellaneda no fue un operativo aislado. También durante esa madrugada la dirección que dirige Huck realizó una serie de procedimientos en miserias clandestinas del partido de Moreno, donde se secuestraron cinco automóviles robados y se detuvieron a tres personas.

Las tarifas de luz aumentaron entre el 15 y el 20 por ciento para el comercio

(AIBA) Las tarifas de electricidad para grandes clientes comerciales e industrias atendidos por Edelap, Edenor y desur aumentaron entre el 5 y el 20 por ciento con efecto inmediato al primero de septiembre último, según lo anunció ayer el Ente Nacio-

En General Rodríguez Lanzaron el Grupo de Prevención Urbano

(AIBA).- El ministerio de Seguridad bonaerense presentó ayer en el distrito de General Rodríguez al Grupo de Prevención Urbano (GPU) y a la Patrulla Rural para esa región que dependerá de la Jefatura Departamental de Mercedes.

Según precisaron voceros de la cartera que conduce León Carlos Arslanián, los GPU serán conformados por cada mando departamental y contarán con 60 efectivos que se desempeñarán en tareas exclusivamente operativas de prevención de ilícitos.

La creación de estas unidades se orienta a disminuir los niveles de violencia, delito y sensación de inseguridad, a cuyo efecto se instrumentarán las estrategias locales de seguridad a partir de la diagramación diaria de operativos.

Otro de los aspectos de los nuevos grupos será la debida instrucción y concientización de la fun-

ción que comenzarán a desempeñar previéndose un diagrama de charlas-debate de los miembros asignados a los GPU. Esas charlas se orientarán a la interceptación, seguimiento y persecución vehicular; intervención en forma preventiva, disuasiva y/o mediante el uso efectivo de la fuerza, en protección de los derechos de los habitantes de la Provincia.

El acto de presentación fue presidido por el Coordinador General Operativo de la Policía bonaerense, Héctor Iglesia, quien compartió escenario con el titular de la Jefatura Departamental de Mercedes, comisario mayor Daniel Rago, y con el intendente local, Jorge Coronel.

En ese marco, Rago resaltó la asignación de dos móviles nuevos con los que contará el GPU que actuará en esa región, como así también las dos patrullas rurales asignadas a la zona por la cartera de Seguridad.

Rago aseguró que las dos dependencias pasarán a reforzar la seguridad que reclaman los vecinos y precisó que las tareas a implementar se observarán no sólo con una cantidad mayor de efectivos sino, además, con una nueva modalidad de trabajo.

En cuanto al trabajo de los móviles rurales, se informó que 'son servicios implementados en las jefaturas departamentales destinados a atender la problemática de inseguridad' en esas regiones.

'Por la extensión y características del terreno se hace necesaria la implementación de este tipo de patrullas con medios adecuados y personal con conocimientos en este tipo de delitos y de las zonas rurales', se precisó. Las patrullas rurales asignadas por Seguridad en todo el territorio provincial serán 88 y tendrán como objetivo 'la prevención de ilícitos y faltas en el ámbito rural'.

La UNLa capacitará a 540 alumnos del Partido de Lanús para que puedan ingresar a la Universidad

Para intentar disminuir en un número importante la cantidad de estudiantes que no pueden aprobar el ingreso a las universidades, unos 540 alumnos del último año del polimodal en el Partido de Lanús se anotaron en el curso gratuito de apoyo escolar que dictará la Universidad Nacional de Lanús (UNLa). Estos cursos son impulsados por la Nación y Provincia, con el fin de facilitar la transición entre la educación media y la superior.

Los estudiantes tendrán clases optativas de cuatro horas los sábados -a partir del próximo 2 de octubre- para reforzar conocimientos en técnicas de lectura, comprensión de textos y solución de problemas matemáticos. Los programas elaborados por los técnicos del Ministerio de Educación intentan profundizar conocimientos en esas asignaturas para que el paso a la universidad sea menos traumático.

Los alumnos que se inscribieron cursarán en las escuelas medias N° 12, 8 y 2 y en la industrial N° 9, todas de Lanús. Las clases serán los sábados, de 9 a 13, y se extenderán hasta el 27 de noviembre. El cuerpo docente estará conformado por docentes de la UNLa y de escuelas polimodales, pero su coordinación recaerá sobre la universidad.

En las clases especiales, los alumnos realizarán la interpretación de cuentos y artículos y producirán informes literarios. Además, trabajarán en la comprensión de los enunciados matemáticos y en cómo resolver ejercicios simples y complejos. Todo el material, tanto el de lectura como el de los ejercicios, será gratuito.

'La idea, a parte de inculcar el hábito de lectura, es que los chicos comprendan los que leen. Una de las grandes falencias pasa precisamente por eso: se limitan sólo a repetir textos pero sin entenderlos', explica Adela Castronovo, coordinadora del curso.

Los cursos de apoyo de la UNLa para no ingresantes

Cabe recordar que la UNLa, como todos los años, viene desarrollando un curso de apoyo para aquellos estudiantes que en marzo reprobaron su curso de ingreso. En esas clases, de tres horas semanales (lunes de 9 a 12 o martes de 14 a 17), participan 40 alumnos, comenzaron el 6 de septiembre y se extenderán hasta el 30 de noviembre.

Los contenidos se estructurarán en dos ejes: lectura y escritura y lógico-matemático. El primero incluirá temas como: texto, contexto, paratexto, el proceso de la lectura, técnicas de estudio, texto científico, argumentación y preparación de exámenes. En el segundo eje, en tanto, se verá lo siguiente: conocimiento y uso del lenguaje matemático, la creación y desarrollo de estrategias para la resolución de problemas, técnicas de predicción, estimación y verificación de resultados y juegos lógicos.

Lanús: Donan una silla de ruedas

En el cuarto piso del Palacio comunal, el intendente Manuel Quindimil recibió a la familia Maldonado, a quien entregó una silla de ruedas para su hijo Patricio. El niño, de siete años, está imposibilitado de caminar por lo que necesitaba imperiosamente la silla. Gracias a las gestiones del «Centro Comunitario Millante, ubicado Gaboto 3765, de Remedios de Escalada, el jefe comunal se enteró de esta necesidad y actuó en consecuencia.

Verónica Céspedes, presidente del centro comunitario agradeció la intervención del intendente y del responsable de Acción Social, Walter Pérez, tanto en esta como en otras oportunidades en las que acudieron al municipio.

Es importante destacar que esa entidad barrial ofrece una copa de leche a 35 niños de la zona, y es centro de reunión de personas de la tercera edad y jóvenes. Han presentado varios proyectos, entre ellos algunos relacionados con la concreción de micro-emprendimientos con salida laboral, y están trabajando para la implementación de una biblioteca.

LANUS: EN EL DÍA DEL JUBILADO

Miembros de 1ª Unión de Centros de Jubilados y Pensionados de Lanús fueron recibidos por el intendente Quindimil en el «Día del Jubilado».

Miembros de la Unión de Centros de Jubilados y Pensionados de Lanús visitaron al intendente Manuel Quindimil al celebrarse el «Día del Jubilado».

La comisión agradeció al jefe comunal el apoyo que ha brindado al nucleamiento desde su conformación y le entregó un presente rubricando ese gesto constante del mandatario para con el sector de la tercera edad.

Por su parte, Quindimil se refirió a la importancia de la tarea que desarrollan las instituciones que trabajan por los jubilados que «constituyen junto con el municipio una red de contención para la gente mayor».

«Los jubilados han sufrido tanto como otros sectores de la sociedad con los duros avalares que atravesó nuestro país, todo lo que se pueda hacer para que la justicia social se haga presente



entre quienes hoy deben disfrutar un presente sin sobresaltos y digno de una vida de trabajo entregada a la patria, debe hacerse», enfatizó el jefe comunal.

Durante la audiencia estuvo presente el titular del área de la Tercera Edad de la comuna, Ricardo Natalicchio, el presidente de la Unión de Centros, Félix Lezcano, su tesorera Lila Freiré, y la secretaria Dora Rodríguez.

Las tarifas de luz aumentaron entre el 15 y el 20 por ciento para el comercio

(AIBA) Las tarifas de electricidad para grandes clientes comerciales e industrias atendidos por Edelap, Edenor y desur aumentaron entre el 5 y el 20 por ciento con efecto inmediato al primero de septiembre último, según lo anunció ayer el Ente Nacio-

nal Regulador de la Electricidad (Enre). El incremento regirá hasta fines de octubre próximo, de acuerdo con la resolución 527/2004 publicada en el Boletín Oficial. La medida se dispuso teniendo en cuenta los precios trimestrales de la energía y po-

tenencia que surgen de la reprogramación trimestral de invierno aprobada mediante la resolución 842 de la secretaria de Energía de la Nación, indicó el Enre. En el caso de tarifas residenciales, los consumos por hasta 600 kilovatios bimestrales registrarán

variaciones del orden del 1 por ciento promedio, incluyendo el denominado 'carga fija', según indicó una fuente del área de energía. Dentro del término de cinco días corridos, las distribuidoras deberán publicar sus respectivos cuadros tarifarios.